



Contienda presidencial desinflada



Por **Eliseo Rosales Ávalos**

Lunes 18 de Diciembre de 2023 - 01:18

Xóchitl Gálvez enfrenta dificultades en la elección presidencial. En contraste, la campaña de Claudia Sheinbaum se beneficia del aletargamiento político

La elección presidencial se encuentra aletargada, ninguna de las candidatas presidenciales logra conectar con las audiencias.

Después de un inicio alentador, la ing. Xóchitl Gálvez no levanta, su estrategia conciliadora y su tono socarrón no le suman adeptos, ni puntos en las encuestas.

Y es que sus aliados no le ayudan, el Frente Amplio por México conformado por personajes pro López Obrador como don Alito Moreno y remoras del pasado como los chuchos, no atinan a tener un equipo que soporte la campaña de su candidata.

Por su parte los panistas tampoco son tan leales a la candidatura de Xóchitl Gálvez, en franco proceso para designar puestos de elección popular se encuentran inmersos en problemas domésticos, los liderazgos regionales del PAN reclaman posiciones para los suyos.

El problema en el Frente es grave, sus líderes sin convencimiento de sus posibilidades de triunfo se muestran proclives a la negociación como Morena y son fáciles para la traición.

De Movimiento Ciudadano no hay nada que decir, por el momento, no es capaz para tener un candidato presidencial decoroso. La estrategia de Dante Delgado es un todo un fracaso.

En tanto la candidatura de la morenista Claudia Sheinbaum Pardo, sin despegar es la beneficiaria de aletargamiento político.

La campaña morenista puntera en las encuestas suma a los liderazgos regionales de lo más podrido de la política mexicana, así pues, incorporó los exgobernadores Alejandro Murat y Javier Corral.

Por ahora parece que la deconstrucción de la política nacional emprendida por Andrés Manuel López Obrador parece suficiente para tener en control la elección presidencial.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	54	18/12/2023	OPINIÓN

Las campañas presidenciales palidecen ante las estridencias y ocurrencias de Palacio Nacional.

La política del garrote y la embajada ha sido suficiente para mantener en control a la corrupta clase política, que cambia posiciones políticas a cambio de impunidad, gatopardismo morenista todo cambia para que nada cambie.

Mucho más tendrá que hacer Xóchitl Gálvez para potenciar sus posibilidades para obtener el triunfo, muchos son los ejemplos de candidatos que han venido de atrás para ganarle al oficialismo, por ahora el tipo de campaña de la panista no atrae a nadie.

Querido lector, el aletargamiento de las campañas políticas favorece a la puntera Claudia Sheinbaum, sin mucha oposición del Frente. Hasta la próxima.